

Gibete de C'et 19 juillet 1954

PHÉNOMÈNE EN MER DU NORD

19 juillet 1954

Cuxhaven. — Les habitants de l'île de Sylt en Mer du Nord ont été vivement émus par l'apparition dans leur ciel d'une soucoupe volante.

La soucoupe, qui venait du Sud, leur est apparue sous la forme d'un disque rougeoyant, traînant derrière lui une queue de comète.

L'ensemble se détachait nettement sur un fond de nuages sombres, et se déplaçait « comme une flèche » dans des directions variées. Au bout d'un quart d'heure l'objet a disparu brusquement vers le Nord-Est.

L'apparition de la soucoupe ne fait que confirmer dans leur opinion les observateurs scientifiques allemands, qui estiment que les soucoupes volantes sont très probablement des éclairs en forme de boule, dont la formation n'a jamais été éclaircie.